



Siguen los ataques

Israel entra en una “nueva etapa” contra Hamás

De norte a sur, continúa el asedio del fuego israelí en la Franja de Gaza. Este jueves, al menos 97 personas murieron en ataques de Israel en el sitiado enclave, según informó el Ministerio de Salud gazatí, incluidas al menos 20 víctimas en un ataque aéreo al amanecer en Shejaiya, un suburbio de la Ciudad de Gaza, al norte.

Entretanto, cientos de miles de palestinos huyeron de las embestidas en el sur del territorio este jueves, en lo que es uno de los mayores desplazamientos de la escalada de las hostilidades. Las fuerzas israelíes avanzaron hacia las ruinas de la ciudad de Rafah, un territorio recientemente anunciado como “zona de seguridad”. “Rafah ha desaparecido, está siendo arrasada”, aseguró a la agencia de noticias Reuters un padre de siete hijos que hace parte del grupo de cientos de palestinos que huyeron de Rafah a Khan Younis.